

## La SOGC est solidaire des gens et des fournisseurs de soins de santé en Ukraine

**10 mars 2022**

La Société des obstétriciens et gynécologues du Canada (SOGC) est profondément attristée par la nouvelle qu'une maternité en Ukraine a été la cible d'un bombardement russe. Trois personnes, dont un enfant, sont décédées et 17 mères et membres du personnel ont été blessés. Cet acte de violence atroce est une violation du droit de la personne à la santé.

« Le bombardement d'une maternité ne devrait jamais passer sous silence », a déclaré la D<sup>re</sup> Diane Francoeur. « Il est barbare de forcer les femmes à se cacher dans des sous-sols et des métros pour protéger la vie de leurs enfants. Cette escalade d'atrocités doit cesser. »

La SOGC est consciente de la disparité mondiale en matière de soins de santé équitables et de protocoles de sécurité pour les femmes, surtout en temps de guerre et de troubles civils. La santé est un droit de la personne et les femmes du monde entier devraient avoir accès aux soins de qualité dont elles ont besoin. Ce n'est pas la première attaque contre des établissements de soins de santé au cours de cette guerre. Les fournisseurs de soins de santé et les personnes en quête de soins ne devraient pas être des cibles.

La SOGC condamne toute attaque contre des établissements de santé et demande la protection de ces personnes vulnérables et de leurs fournisseurs de soins.

-30-